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Sehr geehrter Herr Bürgermeister Feddermann, 

 
die GFA bittet Sie, folgenden Antrag den zuständigen Ausschüssen der Stadt weiterzuleiten: 
   

- Anlässlich eines Interviews der Funke-Medien Gruppe mit dem Bundeswirtschaftsminister 
Robert Habeck, sagte er vor dem Hintergrund des Ukraine-Krieges, 
 "Ich bitte jeden und jede, jetzt schon einen Beitrag zum Energiesparen zu leisten. Als 
Faustformel würde ich ausgeben: Zehn Prozent Einsparung geht immer". 

  
- Von der CDU in Aurich wurde in einem Leserbrief am 01.04.2022 gefordert:  

            "Das Gas- und Öl-Embargo muss schnellstens kommen, damit Putin der Geldhahn 
zugedreht 
             wird." 
  

- Am 19.09.2019 hat der Rat der Stadt Aurich den Klimanotstand ausgerufen, und damit 
explizit beschlossen, "Ziel aller Entscheidungen der Stadt Aurich soll sein, den 
Energiebedarf zu senken und Treibhausgase zu reduzieren."... 

            Trotzdem wurde 2019 ein zweites Solebecken in unserem tollen Bad De Baalje eröffnet. 
  
Jetzt sollten wir keine Resolutionen mehr verabschieden, die anschließend keinen mehr 
interessieren, wie auch den Beschluss zur unbegrenzten Aufnahme von Flüchtlingen in Aurich 
aus dem Jahr 2019...  
 
Was wir jetzt brauchen sind Beschlüsse des Rates, die konkret! und jetzt! Energie bei der Stadt 
einsparen, und zwar MINDESTENS die von unserem Wirtschaftsminister vorgeschlagenen 10%.  
Deshalb stelle Ich den Antrag, über folgende konkreten Sachverhalte jeweils einzelnd zu 
diskutieren und abzustimmen: 
  
De Baalje: 

- Das zweite, in 2019 eröffnete Solebecken wird so lange geschlossen, bis kein Gas aus 
Russland mehr importiert wird. 

- Es wird nur noch der Außen / oder der Innenbereich der de Baalje im Sommer geöffnet, 
um damit Energie einzusparen, bis kein Gas aus Russland mehr importiert wird. 

- Die am geringsten frequentierte Sauna wird geschlossen, um damit Energie einzusparen, 
bis kein Gas aus Russland mehr importiert wird. 

  
Schulen/Kindergärten 

- in der OZ vom 16.04.2022 wurde in einer Anzeige beschrieben, welch großen 
Einspareffekt moderne Heizkörperthermostate in Verbindung mit Fensterkontakten 
zusammen mit einer smarten Einzelraumsteuerung haben. Zusätzlich kann mit einer 
Energiesparinitiative wie beim Gymnasium Ulricianum Aurich zusätzlich Energie 
eingespart werden. Die Verwaltung wird aufgefordert, prioritär nach Einsparmöglichkeiten 



wie den genannten, aber auch weiteren, in Schulen und Kindergärten zu suchen, und 
diese spätestens! bis Ende nächsten Jahres umzusetzen. 

  
 
Rathaus/Verwaltungsgebäude 

- eine Energetische Sanierung des Rathauses und anderer in Benutzung der Stadt 
befindlichen Immobilien ist unverzüglich zu planen und umzusetzen. 

  
Prioritätensetzung 

- damit diese Ziele prioritär bearbeitet werden können, müssen andere Projekte 
verschoben werden, um diese Energiesparprojekte, die unser Beitrag für einen 
kommenden Frieden in der Ukraine und eine auch in Zukunft lebenswerte Umwelt sind, 
eher umgesetzt werden können. 

            Die Verwaltung wird aufgefordert, alle Projekte aufzulisten, bei denen eine Verschiebung 
nicht 
            zum Verlust von Fördermitteln führt, damit der Rat entscheiden kann, welche dieser 
Projekte 
            verschoben werden. 
  
Heidrun Weber 
Aurich, den 20.04.2022 
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